



街頭に立つ婦人交通指導員

970

春に開かれる『もうすぐ1年生がんばろう大会』(8P参照)や各学校の交通教室でもおなじみの交通指導員。正しい交通ルールの実践を習慣づけようと、昭和45年に誕生しました。「紺色の制服、制帽を身につけ街頭に立ち続ける指導員の願いはただひとつ。恐ろしい交通事故が未然に防止されることです(昭和45年4月発行・広報くしまから)」。



小学生を見守る交通指導員



My Town Topics まちの話題

市内の話題や出来事などを写真を交えて紹介します。

Scene 6

市木・都井の魅力を満喫



3月16・17日に『R448ハ克蘭カイ!』がありました。これは市木から都井にかけての国道448号線沿いの海岸線を中心に、10のプログラムを体験できるという取り組み。恋ヶ浦でのサーフィン教室やノルディックウォーキング、都井岬サンセットハイキングなど、多彩なメニューが揃いました。市内外からの参加者は、初春の串間の海を堪能していました。



INTERVIEW
波乗り楽しい
都城市在住
ひきとも
柏木尚智さん
亜佐子さん

サーフィン体験教室に参加しました。初めての体験です。面白いけど難しいですね。でも、先生の指導が良かったおかげで、サーフィンを楽しむことができました。こんな体験、よそではできないです。今度は姉も誘ってぜひ来たいと思います。

Scene 5

風情美吉松邸ひなまつり



2月13日～3月17日まで、旧吉松家住宅で市民から提供された雛人形やさげもん(ひなの会)などを展示した『ひなまつり』がありました。この時期の風物詩である同まつり。例年好評で、期間中約2,200人が訪れ、風情ある建築美と華やかな雛飾りを楽しみました。期間中はさげもん作り体験やひな人形との記念撮影も催され、楽しみ多いまつりとなりました。



INTERVIEW
毎年訪れます
肝付町在住(鹿児島)
竹之下和江さん(右)
かみほつぽ
上羽坪ヒロ子さん(左)

こちらのひなまつりには毎年来ています。昨年からは人に教わり、自分でもさげもんを作るようになったので、各地のひなかざりを見に歩いています。吉松家住宅はとても落ち着く雰囲気、雛人形が一段と映えますね。来年もまた来たいです。

Scene 4

前途洋々たる門出を祝う



3月12日、串間市役所で『自衛隊新入隊者激励会』があり、串間市からの新入隊者12人が参加しました。会では来賓として出席された自衛官の方々が新入隊者へ向け「いつか部隊で会いましょう」「わたしも同じ県出身者です」など温かく迎える言葉をかけていました。国の独立と平和を守り、国民生活の安全を守る自衛官。新入隊者の皆さんの活躍を期待します。



INTERVIEW
念願の自衛官
陸上自衛隊
(国分駐屯地) 入隊予定
谷口直希さん

以前から希望職種は自衛官でした。東日本大震災で支援活動をする自衛隊の姿を見て誇りある仕事だと思い、さらに思いを強くしました。災害地派遣は主に陸上自衛隊なので、迷わず選びました。信頼される自衛官になりたいと思っています。

Scene 3

楽しく遊んで楽しく学ぶ



3月6日、串間市総合体育館で『もうすぐ1年生がんばろう大会』がありました。参加したのは市保育会所属の11園に通う年長児約130人。大会ではふれあい遊びやかけっこ、交通教室が開かれるなど内容はもりだくさん。子どもたちの生き生きとした表情が印象的でした。間もなく小学生になる子どもたち。いつもよりお兄さんお姉さんに見えた1日でした。



INTERVIEW
うれしい1日
塩屋原保育所さくら組
田中颯汰くん

あさ、ほかの保育園のお友だちに自分から「おはよう」とあいさつをしたら、「おはよう」と返してくれました。それから得意なかけっこで1番をとりました。今日はおはようといっぱいでした。お弁当を食べたあとも楽しく遊びたいです。

Scene 2

みんなで楽しくゲームを



2月23日、串間市総合運動公園で第6回ハイキングウォーキングがあり、市内の小学生約70人が参加しました(主催:串間市青年団協議会)。芝生広場や展望台などにチェックポイントを設置し、各所にさまざまなゲームを用意。大人2人と子ども5人による綱引きやフラフープを使っての巨大輪投げなど一風変わった遊びを、子どもたちはとても楽しんでいました。



INTERVIEW
楽しい思い出
福島小・5年
ニコニコガールズ
の皆さん

同級生と妹と一緒に来ました。今年で3回目です。お兄さんたちの綱引きが一番面白かったです。みんなで色んなことをして遊べるのがとても楽しいです。一緒に回ったお姉さんもすごく可愛かったです。また来年も参加したいと思います。

Scene 1

ご当地の魅力大いに発信



2月23日～24日にかけて、豊中市で『九州・沖縄観光物産展』が開かれ、各種特産品の販売やご当地ゆるキャラによる観光PRを行いました。わが串間市からも、市地場産業振興対策協議会とチャレンジくしまアンテナショップ宮崎が特産品を出品。大きな人気を集めました。また、都井岬ゆるきゃらのみさきちゃんも参加。串間市の魅力を大いに発信しました。



INTERVIEW
来年も来たい
豊中市在住
水谷美智子さん

あくまきやかまぼこ、さつまいもなどを買いました。特にかまぼこは大好きです。わたしは串間市の隣り南郷町の出身なので、売り子さんの串間弁を聞くとなんだか心がホッとして、懐かしさを感じました。来年もまた開催してほしいですね。